



Этап «Бриллиантовой лиги» в Гейтсхеде

МАРИЯ АЛЕКСАНДРОВНА ЛАСИЦКЕНЕ

Дата и место рождения: 14.01.1993 (28 лет). Город Прохладный (Кабардино–Балкария)

Личный тренер: Геннадий Гарикович Габрилян (58 лет)

Личный рекорд: лето – 2.06 (Лозанна, 2017; Острава, 2019); зима – 2.05 (Москва, 2020)

Регионы/Клуб: выступает за Московскую область и Кабардино–Балкарию / капитан ЦСКА

ЗНАЧИМЫЕ ТИТУЛЫ

Трёхкратная чемпионка мира (2015, 2017, 2019) – первая и единственная в истории в прыжке в высоту (как среди женщин, так и среди мужчин)

Двукратная чемпионка мира в помещении (2014, 2018)

Чемпионка Европы (2018); **серебряный призер чемпионата Европы** (2014)

Двукратная чемпионка Европы в помещении (2015, 2019)

Пятикратная чемпионка России (2014, 2017, 2018, 2019, 2020)

Семикратная чемпионка России в помещении (2014, 2015, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021)

Чемпионка летних юношеских Олимпийских Игр (2010)

Серебряный призер Универсиады (2013)

Двукратная победительница Всемирных военных игр (2015, 2019)

«БРИЛЛИАНТОВАЯ ЛИГА»

Рекордсменка серии с результатом 2.06 (Лозанна, 2017 год)

В 2017 году выиграла все семь этапов на которых проводились соревнования в прыжке в высоту

Победительница 24-х этапов – лучший результат в истории российской легкой атлетики и в прыжке в высоту в мире (как среди женщин, так и среди мужчин)

Четырехкратная победительница общего зачета «Бриллиантовой лиги» (2014, 2017, 2018, 2019) – лучший результат в истории российской легкой атлетики

ЛЕТНИЙ СЕЗОН 2021

Подготовка к сезону (ОФП и технические тренировки) проходила в столичном **ЛФК ЦСКА**

Нейтральный статус на 2021 год получила **30 апреля**. В 2017, 2018 и 2019 годах так же была обладательницей статуса АНА.

Свой **первый за 576 дней** международный старт провела **21 мая** в немецком **Дессау**, где с результатом **1.80** стала лишь **седьмой**.

29 мая выступит на Кубке Федерации в **Сочи**; **1 июня** на турнире в французском городе **Монтрёй**; **11 июня** на командном чемпионате России в **Брянске**; **23–27 июня** на чемпионате России в **Чебоксарах**; **4 июля** на этапе «Бриллиантовой лиги» в **Стокгольме**

ДРУГАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Родители: Александр и Каринэ Кучины

Супруг: Владас Ласицкас – спортивный журналист, комментатор телеканала Eurosport. **В браке** с **17 марта 2017** года

Кот породы **сфинкс** по кличке **Хэппи** (5 лет)



Diamond League at Gateshead

MARIA ALEXANDROVNA LASITSKENE

Date and place of birth: 01/14/1993 (age 28). Prokhladny city (Kabardino-Balkaria)

Personal coach: Gennady Gabrilyan (58 years old)

Personal best: outdoor - 2.06 (Lausanne, 2017; Ostrava, 2019); indoor - 2.05 (Moscow, 2020)

Regions/Club: Represents Moscow region and Kabardino-Balkaria / CSKA captain

SIGNIFICANT TITLES

Three-time world champion (2015, 2017, 2019) - the first and only high jumper in history (both women and men)

Two-time Indoor World Champion (2014, 2018)

European Champion (2018); silver medalist of the European Championship (2014)

Two-time European Indoor Champion (2015, 2019)

Five-time Russian outdoor champion (2014, 2017, 2018, 2019, 2020)

Seven-time Russian indoor champion (2014, 2015, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021)

Gold medalist of the Summer Youth Olympic Games (2010)

DIAMOND LEAGUE

The record holder of the series with a 2.06 result (Lausanne, 2017). In 2017 she won all seven DL stages in high jump

Winner of 24 DL stages - the best result in history of Russian athletics and in the high jump history in the world (both women and men)

Four-time overall winner of the Diamond League (2014, 2017, 2018, 2019) - the best result in the history of Russian athletics

SUMMER SEASON 2021

Preparation for the summer season (general physical training sessions and technical training sessions) took place in the CSKA athletics complex (Moscow)

Maria received her neutral status for 2021 on April 30. In 2017, 2018 and 2019 she was also the owner of ANA status

She had her first international competition in 576 days on May 21 in Dessau, Germany, where she was only seventh with a result of 1.80

She will also compete at the Federation Cup in Sochi (May 29); June 1 in the French city of Montreuil; June 11 at the Russian team championship in Bryansk; June 23-27 at the Russian Championship in Cheboksary; July 4 at the Diamond League in Stockholm

OTHER INFORMATION

Parents: Alexander Kuchin and Karine Kuchina

Spouse: Vladas Lasitskas - sports journalist, tennis commentator on Eurosport Russia TV channel. Married since March 17, 2017

Sphynx cat named Happy (5 years old)